

- LUNES 2 DE JULIO DE
New York Honrará
Al Regimiento 65

Las Altas Autoridades
Asistirán a Ceremonia

NUEVA YORK, julio 2. (PU) — Reconocimiento especial será rendido al Regimiento 65 de Infantería de Puerto Rico, en las ceremonias que tendrán lugar el 4 de julio a las 11:00 A. M. en celebración del 175 aniversario de la independencia de Estados Unidos, en la plaza Madison.

Se celebrará una impresionante ceremonia en honor de más de un millar de bajas sufridas por el Regimiento en la guerra coreana.

El reconocimiento al Regimiento es parte del programa general organizado por la Asociación de Hombres al Minuto para su celebración anual del Día de la Independencia.

El 65 de Infantería, unidad militar integrada por puertorriqueños, ha sido muy elogiado por el valor y audacia excepcional en el campo de batalla coreano, por el general Douglas MacArthur y el coronel William Harris, comandante este último del Regimiento. Es el único Regimiento en Corea con más voluntarios de los que necesita.

Organizado hace 50 años, poco después de extenderse a Puerto Rico la soberanía norteamericana al terminar la Guerra Hispanoamericana, el Regimiento participó en la Primera y Segunda guerras mundiales. (Continúa en la página 14, Col. 1)

El Homenaje

En las ceremonias del 4 de julio el ex Comisionado de Bienestar, Raymond N. Hilliard, presidente del Comité Sobre Asuntos de Puerto Rico, que asesora al Alcalde, saludará al Regimiento. Una corona de flores, ofrecida por el Comité, será depositada ante el Monumento al Soldado Desconocido por una enfermera puertorriqueña herida en Corea.

El doctor Antonio Fernós Isern, comisionado residente de Puerto Rico, hablará sobre la historia y la brillante actuación del Regimiento.

Varios soldados puertorriqueños heridos, que se encuentran hospitalizados en Washington, harán un viaje especial a Nueva York el 4 de julio para asistir a las ceremonias. A las mismas asistirán también veteranos puertorriqueños de la guerra coreana estacionados provisionalmente en Nueva York. Prominentes funcionarios del Gobierno Federal y oficiales del Ejército participarán en las ceremonias.

Legión Participará

Miembros de los tres puestos puertorriqueños de la Legión Americana en Nueva York, Coronel Segarra, Borinquen y Puerto Rico, participarán en las ceremonias luciendo sus uniformes de gala, estandartes y banderas. La delegación puertorriqueña a la convención de los Leones en Atlantic City ha sido especialmente invitada a asistir, por Manuel Cabranes, vicepresidente del Comité del Alcalde.

Parte de las ceremonias serán transmitidas por televisión. Un programa de una hora será transmitido por la radioemisora municipal WNYC y las ceremonias serán radiadas por las principales redes de radioemisión. Noticieros cinematográficos y agencias de noticias informarán sobre la celebración.